

Fecha: 23-08-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: ISA reafirmó su compromiso con Chile en su encuentro financiero

Pág.: 7
 Cm2: 699,2
 VPE: \$ 9.184.974

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: Positiva

ISA reafirmó su compromiso con Chile en su encuentro financiero



Jaime Falquez, vicepresidente de Finanzas de ISA; Andrés Contreras, gerente general de ISA Intervial; Mario Marcel, ministro de Hacienda; Luis Llano, gerente general de ISA Interchile; Sebastián Fernández, gerente general de Conexión Kimal-Lo Aguirre, y Paula Comandari, moderadora del encuentro.

La compañía colombiana, presente en Chile a través de sus filiales ISA Intervial e ISA InterChile, desarrolló en Santiago su junta anual con el mundo financiero.

La instancia contó con la participación de autoridades, entre ellas Mario Marcel, ministro de Hacienda, quien destacó la importancia de este tipo de encuentros que conectan al mundo público con el privado, y el rol fundamental de la infraestructura para alcanzar el potencial de las oportunidades de inversión en las distintas industrias productivas del país.

En la instancia se abordaron diversas temáticas de interés nacional y local, demostrando así el compromiso de la empresa con los ecosistemas donde opera y la responsabilidad ante los desafiantes escenarios financieros de hoy y del futuro, con especial foco en el cambio climático.



Jaime Ubilla, socio de NatCap; Margarita Ducci, directora ejecutiva de Pacto Global Chile de la ONU, y Cristián Salas, director ejecutivo del Centro de Cambio Global de la PUC, expusieron en el panel "Impacto del cambio climático en las inversiones".



Alejandra Carrasco, gerente Corporativa de Finanzas de ISA Intervial; Paula Marín, directora de Planeación y Evaluación Financiera de ISA, y Marisol Hurtado, directora Financiera y Administrativa de Ruta Costera.



Sandra Olave, especialista de Planeación Financiera de ISA Interchile, y Trinidad Castro, directora ejecutiva de World Energy Council - WEC Chile.

Mateo Ugaz, Managing director de Goldman Sachs; Sergio Lehmann, economista jefe de Banco BCI, y Jorge Selaive, economista jefe de Scotiabank, participaron en el panel "Impactos económicos y financieros del cambio climático", que fue moderado por Paula Comandari.



Lucía Paredes, coordinadora de Planeación y Proyectos de Ruta de los Ríos, y Francia Lizama, analista de Comunicaciones y Sostenibilidad de Ruta de la Araucanía.



Luis Puchol-Plaza, gerente general de Goldman Sachs Chile y responsable del negocio de Recursos Naturales para América Latina; Jaime Falquez, vicepresidente de Finanzas de ISA; Andrés Contreras, gerente general de ISA Intervial, y Javier Sauvageot, gerente de Finanzas de Transelec.

Marco Peña, compliance officer y auditor; Mauricio Rebolledo, director de Asuntos Públicos, y Gustavo Cardona, gerente de Finanzas, todos de ISA Interchile.



Carolina Zúñiga, directora de Sostenibilidad; Patricia Espinoza, analista de Recursos Financieros, ambas de ISA Interchile, junto a Arellys Pacheco, ejecutiva International Cash Management de Banco de Chile, y Pablo Rosales, especialista en Finanzas Corporativas de ISA Interchile.